

# Christoph Schönfelder

studiert zur Zeit an der Münchner Musikhochschule Orgel (Master) bei Prof. Harald Feller.

Vorausgegangene Studien in Kirchenmusik mit Schwerpunkt Orgelimprovisation bei Wolfgang Hörlin und Klavier bei Prof. Olaf Dressler hat er bereits beendet.

Schönfelder war Preisträger zahlreicher internationaler Orgel-Improvisationswettbewerbe in Luxemburg, Landau, Bayreuth und Schlägel. Des Weiteren war er Stipendiat beim Deutschen-Musik-Wettbewerb in der Kategorie Orgelimprovisation.

Im Jahre 2017 erhielt er einen geteilten ersten Preis beim Gasteig Wettbewerb in München. Christoph Schönfelder ist Stipendiat bei der Studienstiftung des deutschen Volkes und war Stipendiat beim Förderverein Freunde junger Musiker in Klavier.

Seit Oktober 2017 hat er ein Tutorium für Orgelimprovisation an der Münchner Musikhochschule inne.